## Wissener Reservistenkameradschaft und ihr Ortsverband Brachbach – Mudersbach spendeten für die Freunde der Kinderkrebshilfe Gieleroth

## Großes Lob für das soziale Engagement

WISSEN / MUDERSBACH. Da freute sich die Vorsitzende der Freunde der Kinderkrebshilfe Gieleroth, Jutta Fischer, als sie kürzlich von den Wissener Reservisten und dem Ortsverband Brachbach – Mudersbach den Reinerlös aus dem Verkauf der Sonderfeldpostkarten vom "Tag der rheinland – pfälzischen Reservisten 2007" überreicht bekam.

Schon bei der Planung dieser zentralen Landesveranstaltung in der Stadt Wissen im vergangenen Jahr stand fest, dass der Reinerlös komplett den Freunden der Kinderkrebshilfe Gieleroth zugute kommen sollte.

Gerne folgte das Ehepaar Fischer der Einladung des RK – Vorsitzenden, Oberstleutnant d.R. Axel Wienand ins Vereinsheim. In ihrer Laudatio bekräftigte Fischer, sie sei der festen Überzeugung, dass die Aktion und die ihr zugrunde liegende Idee der heimischen RK ein beispielhaftes Zeichen gesetzt habe, dem andere Personen, Vereine oder Firmen folgen werden. Eine solche Geste, so Fischer, sei in der heutigen Zeit nicht immer selbstverständlich. Daher müsse man das soziale Engagement der Reservistenkameradschaft (RK) Wisserland in besonderem Maße würdigen, betonte die Vorsitzende.

Seit über 13 Jahren widmet sich die Organisation dem Schicksal krebskranker Kinder und deren Familien. 21 krebskranke Kinder werden derzeit unterstützt.

Nicht nur finanzielle Hilfe werde geleistet, man stehe darüber hinaus in engem Kontakt mit der Station "Peiper" der Uniklinik Gießen, dem DRK Kinderkrankenhaus Siegen, Krankenkassen, Schulen und sonstigen stattlichen wie auch privaten Einrichtungen, um das Leid der Kinder und ihrer Familien ein wenig zu lindern, sagte Fischer. Mit Freude präsentierte sie schließlich noch das bislang erzielte Spendenergebnis von über 870.000 €, das den krebskranken Kindern dankenswerterweise zur Verfügung gestellt werden konnte.

Nach dem intensiven wie auch informativen Gespräch mit Gedankenaustausch signalisierten die Bundeswehrreservisten, die Freunde der Kinderkrebshilfe Gieleroth auch weiterhin bei ihrer Zielsetzung im Rahmen der Möglichkeiten zu unterstützen. (aw)



Stolz überreichte RK – Vorsitzender Axel Wienand (2.v.r.) den Reinerlös aus dem Verkauf der Sonderfeldpostkarten an die Vorsitzende der Freunde der Kinderkrebshilfe Gieleroth, Jutta Fischer (Mitte).

Foto: RK Wisserland



RK – Vorsitzender Axel Wienand (rechts) hieß das Ehepaar Fischer von den Freunden der Kinderkrebshilfe Gieleroth im Vereinsheim herzlich willkommen.

Foto: RK Wisserland